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En la ciudad de Atlíntida, a los seis días del mes de feb¡ero de dos mil veinticuatro, sierdo las
l8;00hs se reúne el Concejo Municipal en sesión o¡dinaria. Preside el Sr Alcalde, Gustavo
Gonzáiez. Ocupan sus.bancas la Sra. Concejal Adriana de Sosa, los Sres. Concejales Juan Díaz,
Daniel López y William Bermolén. Se enctuentan presentes en sala la Sra. Concejal Mariela' Carvallo y los Sres. Concejales Femando Outeda y Luis Trujillo.

El Sr. Alcalde inicia el inlorme previo:

- En estos dias, Ia Intendencia temina¡á de concretar un acuerdo con UDELAR que permitirá
continuar con los estudios de aguas subterriáneas en el depaltamento.

- El techo del Centro de Bario Atl¡íntida ya está terminado, faltan los detalles interiores que

los realizarán los funcionarios de la cuadrilla municipal. Para esto se realizó un acopio de

materiales comprados con dinero que llegó desde Secretaría del Deporte, motivo por el que

se convocó a una sesión extrao¡dina¡ia. Se estaflin comprando materiales para el entrepiso,
puefia de entrada ), ventana al tente. Entre las refo¡mas, está previsto contar con un salón de

eventos pam unas cien personas. Se espera que en unos meses, todo el local esté operativo.

- La semana pasada se cumplieron las tresjomadas de "Canelones Suena Bien", más de cien
mil personas.pasaron por Atlántida y no hubo incidentes que lamentar. Ya se esüi trabajando
en devolver a la manzana 0 a su aspecto habitual.

- Se iniciaron nuevamente las obras de barrio Español y se espem que ahora no se detengan.

- Se visita¡on las obras en el complejo turístico de funciona os de ANCAP. Pudimos ver qüe

contarán con una piscina de 25 mts y otra más pequeña para hidromasajes. Lo miis
importante es que este espacio es!í abierto a la comunidad, previéndose promover un abono
para vecinos y vecinas y generar convenios con los centros educativos, enlxe otos
proyectos. Se los invitaÉ muy especialmente a participar de la rcunión de la Mesa de

desarrollo local, en marzo.
Se pone a consideración la afrobación del acta 241003, se vota por la afirmativa, 5-5 aprcbada.

Se pone a consideración el ingreso de los siguientes temas:
Nota de CCIFA
2024-81- 1280-00079 Fede¡ico Pons. Solicita permiso para campeonato de Sanda en CB A'09/03D4
2024-81- 1280-00088 Propuesta de fiesta del queso y el vino 29 y 30/03
2023-81-1280-0057'l Evento puntual en Piedra Lisa 18/02 de 16:00 a 00:00hs
Se vota por la afi¡mativa 5-5 aprobado. 6. ;o \

Asunlos ingresados:

Aprobación De Figm enero.sin objeciones, se vota por ta afirmátiva 5-5 aprobado.
Res 2O24-O47
Aprobación Partidas Mensuales enero.Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-048
Aprobación Fondo Permanente enero. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-049
Apiobación Caja Chica enero. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5,ap¡obado.
Res 2024-050
Renovación Fondo Permanente Febrero.Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-051
Reno!'ación Ca)a Chica Febrero. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-oS2
Avance de Gestión. Sin objeciones, se vota por la añrmativa 5-5 aprobado.
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Apróbación colaboración UTE carnaval. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-053
Compra Barraca espacios Públicos hasta $40.000- Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
Res 2024-054
Compra Taladro-ator;illador Hasta $6000- Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 ap.obado.
Res 2024-055
Desagotes baños Hasta $22,000- Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-056
Contratación sereno carnaval hasta $40.000- Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-057
Comisión de Cuenca de Laguna del Cisne. Problemática de proyecto de autopista. El Sr Alcalde hace un
repaso de los temas inherentes a la Cuenca de la laguna del Cisne, informando que el 20 de diciembre
pasado, se reunió la Comisión de Cuenca con una amplia concurrencia de autoridades y vecinos del
área. El MToP mostró a los presentes el noveno trazado propuesto por la empresa contratada, en cual,
claramente dañarÍa severamente elecosistema de la laguna ya de por síbastante frágil, según lo que
consta en el acta de ese día en palabras de científico de UDELAR. El Sr Alcalde considera oportuno,
más allá del compromiso del MTOP de presentar una propuesta alternativa, generar una expresión que
se oponga claramente a las destrucción de este ter¡itorio, protegido po¡ medidas cautelares desde el
año 2013. Se procede a leer la resolución. El Concejal William Bermolén evalúa que la autopista
aJrudará a evitar las muertes por siniestros de tránsito, por otra parte, el MTOP se comprometió a
buscar alternativas, por lo que le parecen apresuradas las expresiones de la ¡esolución. El Sr. Alcalde
procede a leer el informe de la academia que consta en el acta de la Coñisión de Cuenca y explica que
es impotante para el Ministerio de Ambiente que la sociedad se exprese y eso es lo que hace el acta. EI
Conceja] William Bermolén adñite que el informe es contundente, pero descarta que dentro del MToP
haya técnicos idóneos que tendrán en cuenta los aspectos consignados en é1. EI Sr Alcalde le informa
que después de la reunión y en el marco de una conve¡sación con integrantes del MTOB ellos
manifestaron desconocer Ios antecedentes del lugar. La empresa contrató una consultora pero
seguramente los intereses son diferentes. E¡ Concejl Wiiliam Bermolén solicita un plazo de cuarenta y
ocho horas para analizar la [esolucidn antes de emitir su voto. El Sr. Alcalde mociona proceder a la
votación y eventualmente en el próximo Concejo se puede retomar el debate. Se mocina la aprobación
de la resolució¡, se vota por la afirmativa 4-5 aprobada.
Res.24-058
Nota Sebastián Una: comentados sobre evento y solicitud de próximas fechas. EI Sr Alcalde
expresa su disconfomidad en cuanto a algunas informalidades respecto a la entrega de llaves por
pa¡te del Sr. Ufia, por lo que propone poner el tema a estudio pensando en otra fecha. Se vota por la
af rmativa 5-5 aprobado.
Solicitud de "los Colibdes". Se mociona aprobar un
compra de camisetas pa4a,ql equipo. Sin objeciones,

gasto de hasta $ 12.000 para colaborai üoir la
se vota por 1a afumativa 5-5 aplobado.

Res. 24-059
2024-81- 1010-00115 Ma'wada Mohamed rénovación de permiso de venta en espacios públicos. Sin
objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res. 24-060
'2024-81-1280-0038 Campeonato de newcom femenino. Se mociona aprobar el alquiler de baños y
poner a consideració¡ de la Dirección de Deportes las fechas y los demlís apoyos. Se vota por la
afimati!a 5-5 aprobado.
Res. 24-061
2024-81-72A0-00069 "El Chiringuito" soliclta permiso para evento. sin'objecion es, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobada.
Res.24-062
2024-A7"72a0-00052 Juan Trinidad Expo Rock. Se mociona pasar la propuesta a consideración de la
Dirección de Cultura. Se vota poi la afirmativa 5,5 aprobado.
Nota de CCIFA por nueva fecha del "Ja¡dín CeIvecero" (16/02), se vota por la afirmativa 5-5
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aFobado.
2024-81- 1280-00079 Federico Pons. Solicita pemiso para campeonato de Sanda e¡ CBA09l03l24.
Se mociona enviar la propuesta a la Dirección de Deportes. Se vota por la afimativa 5-5 aprobado.
2024-81- 1280-00088 Propuesta de fiesta del queso y el vino 29 y 30/03. Se mociona pasar la
prcpuesta a comideración de la Di¡ección de Tudsmo. Se vota por la afimativa 5-5 aprobado.
2023-AL1280-00577¿vento puntual en Piedra Lisa 18/02 de 16:00 a 00:0ohs. Se mociona aproba. la
fiesta en las mismas condiciones que la fiesta pasada. Se vota por la añrmativa 5-5 aprobado.
Res. 24-063

Siendo las 19:0ohs y no habiendo más temas para tratar, se levanta la sesión.

Resoluciones aprobadas por uranimidad 24 /047 ala24/057 y de la 24/059 ala 24 /063
Resolución aprobada por m¿yoria 24l58
LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DiA 20 FEBRERO DE
2024, LA QUE OCUPA DEL FOLI0 Nq009 al N'011.

Alcalde Municipio de Atlántida
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